

Antrag Nr. 12-J-42-0030

Jugendparlament

Betreff:

Für ein handlungsfähiges und unabhängiges Jugendparlament!
- Antrag von Tristan Hof -

Antragstext:

Das Jugendparlament möge beschließen:

Der Vorstand wird damit beauftragt, sich für das Antragsrecht des Jugendparlaments gegenüber dem Magistrat und der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Wiesbaden einzusetzen.

Begründung:

Eine Angelegenheit, welche die Jugend beschäftigt ist es Wert, in die Stadtverordnetenversammlung eingebracht zu werden, auch wenn keine entsprechende Rathausfraktion das Problem erkennt. An dieser Stelle muss das Jugendparlament seine ihm zugeordnete Rolle spielen und die Initiative ergreifen um die Anliegen seiner Wählerschaft in der Form von Anträgen in das entsprechende kommunalpolitische Gremium zu tragen. Aus diesem Grund ist es zwingend notwendig, dass das Jugendparlament Antragsrecht erhält.

Wiesbaden, 12.06.2012